

Klassenerhalt als Ziel

SC Weitenung verstärkt sich mit Balzert

Als klassische Fahrstuhlmannschaft muss man die erste Mannschaft des Schachclubs Weitenung wohl in der Vergangenheit bezeichnen. Auf vier Meister- oder Vizemeistertitel samt Aufstieg aus der Bezirksklasse Mittelbaden in die überregionale Bereichsliga folgte jeweils der direkte Abstieg. Mit der erneuten Vizemeisterschaft in der Bezirksklasse hat Weitenung tatsächlich erneut den Sprung in die Bereichsliga geschafft. Und ein Neuzugang macht nun Hoffnung, dass es ab Oktober erstmals zum Klassenerhalt reicht: Vom amtierenden deutschen Meister OSG Baden-Baden wechselt Anton Balzert zum SC Weitenung. Nachdem dieser zuletzt nicht aktiv am Turniersgeschehen teilgenommen hat, fand er zuletzt bei den baden-württembergischen Senio-

renmeisterschaften der Klasse 55 plus wieder Freude am Turnierschach und möchte nun mit Weitenung die Klasse halten. „Toni ist ein Mann für die ersten drei Bretter und aufgrund seiner Erfahrung eine echte Verstärkung“, meint Jürgen Heyse. Obendrein kündigte auch das SCW-Urgestein Günther Hurler wieder regelmäßige Einsätze an.

Für die zweite Mannschaft, die in der abgelaufenen Saison nur aufgrund einer Wertungsregel nach einem Mannschaftsrückzug knapp den Aufstieg in die Bezirksklasse verpasst hat, bedeutet dies natürlich ebenfalls eine Verbesserung der Ausgangslage. Je seltener Spieler für die erste Mannschaft abgestellt werden müssen, desto größer sind die eigenen Chancen, auch um den Aufstieg mitzuspielen. (red)